



# ふるたか

第9号

令和6年9月10日  
江田島町小用13番1号  
TEL0823-42-1177

【学校教育目標】 凡事徹底 ～誇り 感謝 挑戦～

## キャリア・スタート・ウィーク（2年生）

8月20日（火）～22日（木）は、市内4中学校2年生による職場体験が実施されました。市内48の事業所の皆様にご協力いただき、生徒は働くことの意義や大変さ、人との接し方など多くのことを学ぶことができました。本校からは18の事業所でお世話になりました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。また、事業所の定休日など活動できない日は、学校で奉仕作業をしてくださいました。

安全・安心な毎日を送ることができるのは、多くの人々の支えがあることを忘れず、将来、感謝の気持ちを大切にできる社会人になる生徒を育成していきます。



## アダプト活動（1・2年生）・掃除に学ぶ会（3年生）



8月24日（土）は、1・2年生のアダプト活動と3年生の掃除に学ぶ会がありました。

アダプト活動では、昨年は学校周辺を中心に活動をしていましたが、今年は範囲を広げ、学校周辺と国道・県道の清掃活動をしました。捨てられたゴミや伸びきった草がスッキリし、多くの方々に温かい声をかけていただくことで生徒は充実感を味わうことができました。

掃除に学ぶ会では、普段しないような方法で黙々とトイレ掃除をしました。輝くトイレになったと参加した生徒は喜んでいました。また、指導に来て下さった掃除に学ぶ会の方から「生徒が素直ですばらしいです」とほめていただきました。

## 大柿高校オープンスクール（3年生）



8月26日（月）は、大柿高校のオープンスクールがあり、3年生が参加しました。学校説明を受け、高校の授業と部活動を体験しました。

大柿高校の生徒会が学校の説明をしたり、各教室などへの案内をしたりする生徒主体のオープンスクールでした。本校から進学した生徒も多く活躍していました。卒業後にずいぶん成長したことやしっかり頑張っていることが伝わってきました。それらの様子から、とても明るい雰囲気、落ち着いた県立高等学校であることを感じました。



江田島市にある県立大柿高等学校は、江田島市立の高校のように市民の皆さまから大切にされていることが伝わってくる温かさがありました。

## 2学期のスタート

9月2日（月）に2学期の始業式がありました。学校長から28日のPTA講演会に来てくださる広島大学東雲混声合唱団パストラールを紹介してもらいました。2学期は文化祭があり、合唱を最高の形で歌い上げるため、クラスが一丸となります。そこで、本物の合唱に触れ、よりよい合唱にしてもらいたいと考えて講師をお招きします。



また、夏休みにあった大会や家庭学習チャレンジの表彰式がありました。長いようで短かった夏休み、充実した40日間を過ごしたことでしょう。

保護者の皆様、そして地域の皆様には、いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。これからも、生徒が目標や展望をもち、充実した2学期が過ごせるよう取り組んで参ります。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 科学の甲子園

8月24日（土）に広島県立教育センターで開催される「科学の甲子園ジュニア広島県代表選抜会」に本校生徒が9名（3チーム）出場しました。

この大会は、科学好きの裾野を広げるとともに、未知の分野に挑戦する探究心や創造性に優れた人材を育成することを目的としたものです。本校は、今年で4年連続の出場となります。

出場する生徒は、夏休みの部活動が終わった午後から積極的に集まり、昨年度出場した3年生からのアドバイスや指導を受けながら、勉強や試作を重ねてきました。

入賞はできませんでしたが、協働し、問題やものづくりに力の限りチャレンジしました。

**【相談窓口】** プライバシーの保護には十分配慮します。

体罰、セクシュアル・ハラスメント、教育相談（いじめ・不登校など）、気になることがありましたら、次の教育相談担当者にご相談ください。

◎相談窓口電話：0823-42-1177

◎担当：教頭（佐藤）、養護教諭（躍場）、不登校等支援コーディネーター（呉田）